



Diócesis de Culiacán



CIRCULAR

No. 1/2024

A LOS HERMANOS PRESBITEROS DE NUESTRA DIÓCESIS

Asunto:

Motivación a participar en las diversas reuniones del Presbiterio diocesano

En los primeros días de este nuevo año civil, me dirijo especialmente a Ustedes hermanos Sacerdotes, para saludarlos, bendecirlos y desearles paz, salud y plena fecundidad en la importante misión que realizan en nuestra Iglesia diocesana. Ruego a nuestro Señor que sus decisiones personales y pastorales estén siempre sostenidas por la búsqueda continua de su Divina Voluntad, para que, como Jesús, también nosotros encontremos en esa tarea nuestra fuerza y diaria motivación (cf. Jn. 4, 34).

Después de las festivas celebraciones y encuentros fraternos que el tiempo litúrgico de la Navidad trae consigo, retomamos serenamente el ritmo habitual de nuestra labor que mira a la animación y avivamiento del don de la fe, la esperanza y la caridad entre nosotros y nuestros hermanos. **De todas nuestras actividades pastorales en este nuevo año, hay una en particular que deseo invitarles a priorizar y valorar justamente: la asistencia y la participación en nuestras reuniones del Presbiterio.**

En un pasado encuentro con Sacerdotes diocesanos, el Santo Padre Francisco llamaba la atención sobre uno de los pilares fundamentales del Ministerio ordenado: **la fraternidad sacerdotal**. Elegir la fraternidad -subrayaba el Papa- "no puede ser sólo una cosa dejada por casualidad, a las circunstancias favorables... [La comunión fraterna] pide ser vivida buscando formas concretas adaptadas a los tiempos y a la realidad del territorio, pero siempre en perspectiva apostólica, en torno al Obispo, con estilo misionero, con fraternidad y la sencillez de vida" (21 de junio de 2014. Catedral de Cassano, Italia).

En nuestra Diócesis de Culiacán, la Providencia de Dios nos permite ejercitar el don de la fraternidad sacerdotal de diversos modos y en distintas circunstancias. Todos esos encuentros buscan **fortalecer nuestra identidad como discípulos-misioneros del Señor que nos llama a dar testimonio de la fuerza del amor fraterno** (cf. Jn 13, 35). Destaco los *Ejercicios Espirituales anuales; el Retiro espiritual y la Reunión mensual por zona pastoral; la Reunión mensual y/o semanal por Decanato; la Semana de Actualización Teológica; los Encuentros generacionales; los Convivios fraternos espontáneos; la Celebración litúrgica en torno a la Misa del Santo Crisma y Jesucristo Sumo y Eterno Sacerdote*, por mencionar algunos.

Por ello, y con el propósito de **favorecer nuestra opción fundamental** por *la vida ministerial en fraternidad y comunión sacerdotal*, les pido **tengan a bien agendar y elegir participar en nuestra primera Reunión por Zonas Pastorales de este año 2024**. A saber:

- **ZONA SUR**. Martes 9 de enero a las 10:00 hrs. en el salón de reuniones de las Oficinas del Obispado de Culiacán.
- **ZONA CENTRO**. Miércoles 10 de enero a las 10:30 hrs. en la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de la Cd. de Guasave.
- **ZONA NORTE**. Jueves 11 de enero a las 10:00 hrs. en la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de la Cd. de Los Mochis.

Si por algún motivo, razón o circunstancia particular alguno de Ustedes prevé no poder asistir a esta Reunión en la que estaré participando en adelante, **atentamente les ruego entren en comunicación directa conmigo y me expongan la(s) razón(es) que pudieran motivar su ausencia**. Hermano Sacerdote, enténdase la presente petición no de modo coercitivo o forzosamente impositivo, sino como una **auténtica y natural expresión de mi solicitud y caridad pastoral que, como Padre y Pastor diocesano, busco salvaguardar y custodiar en favor de nuestra familia sacerdotal**.

Edificar y promover la fraternidad por encima de una idolatrada exaltación del "yo" y el consecuente "individualismo pastoral", apuntaba el Papa Francisco en aquel mensaje a los Sacerdotes diocesanos, ofrece identidad y orientación al Ministerio que Dios y nuestra Iglesia nos confían. **Ayúdenme queridos hermanos, a fortalecer vivamente entre nosotros el gusto por encontrarnos y animarnos fraternalmente. Se los pido en el nombre del Señor Jesús.**

Con el deseo de saludarlos y escucharlos de modo personal, los bendigo y los acompaño con mi oración. Que Santa María de Guadalupe y su esposo San José, intercedan por nosotros.

Dado en la Cd. Episcopal de Culiacán, Sin., Méx., a los 3 días del mes de enero de 2024, *fiesta del Santo Nombre de Jesús*. Diócesis de Culiacán.

+ Jesús José Herrera Quiñónez

+JESÚS JOSÉ HERRERA QUIÑÓNEZ
Obispo de Culiacán



Pbro. Lic. Ricardo A. López Rocha
Secretario Canciller

Prot. No. 001/2024